
                                                      

 

 

 

 

                                                     

 

 

 

 ２月３日は、進路学習会、立志式、親子行事へのご参加、どうもありがとうございました。

お忙しい中にも関わらず全員の保護者のご参加をいただいたことに、深く感謝申し上げます。

２年生という学年が、とても前向きで温かい集団であるのは、ご家庭で深い愛情に包まれて成

長してきたからなのだと、改めて実感したところです。今回の決意や学んだことを日常生活に

つなげ、一層成長できるよう励んでいきます。今後ともよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

飯豊中学校第２学年通信 ＮＯ．３９ 

 Ｒ６．２．９（金） 

文責 : 八木 千佳 

夢唯さん 

進路がまだはっきりと決まっていなく、何もで

きない自分に焦りを感じていました。ですが、進

路学習を通して、たくさんの道があって好きなこ 

とをしていくこともできると知ったので、これから探

して、それに向かって頑張っていきたいです。 

萌百香さん 

 やっぱり自分にはコミュニケーションという課題

があって、自分だけなのではないかと不安に思って

いたけれど、今回の立志式を通して、必ずだれにで

も課題はあるのだと思った。この機会を通して、親

と話す時間も設けることができて、よい機会だった

と思った。 



准輝さん 

自分の夢をしっかり持っている人はかっこいいと思った。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

結人さん 

 自分の行きたい高校の入学に必要な事につい

て詳しく学ぶことや、そのほかの高校について

も、入学説明会などで理解を深めておくことが大

切だとわかりました。 

龍乃介さん 

 高校に入学するには、テストの点数だけで

なく、日々の授業や提出物もしっかりしない

といけないとわかりました。 

楓さん 

 みんな将来に向けて夢を持っていて、私も頑張

らなきゃとやる気につながりました。将来に向け

て努力していきたいです！ 

日向多さん 

進路の幅は無限大だと思いました。みんな

自分の長所や短所を理解できているところ

がすごいと思いました。わたしも、これから

の進路選択をするうえで、自分の長所や短所

を理解していきたいです。 


